

Con gran concierto, ChocQuibTown cerró el Petronio Álvarez

Agosto 21, 2017 | 10:38 Pm | Tags: Cali, ChocQuibTown, Petronio Álvarez



Con cerca de 70 mil espectadores finalizó la versión número 21 del Festival de Música del Pacífico Petronio Álvarez que, durante cinco días, acogió a caleños y turistas, quienes no solo se deleitaron con las comidas y bebidas típicas y autóctonas, sino también con la cultura africana y la música pacífica.



Foto cortesía Alcaldía de Cali.

La noche de cierre estuvo a cargo de las 12 agrupaciones finalistas en las categorías de marimba, chirimía, violines caucanos y versión libre, al igual que del grupo ChocQuibTown, en medio de un show lleno de folclor y música fusión del Pacífico.

Goyo, Tostao y Slow, junto a su grupo de instrumentistas, desplegaron todo el poderío de la marimba de chonta, los cununos, el bombo folclórico y el guasá.

La agrupación de origen chocoano cautivó a miles de aficionados que llegaron a la ciudadela Petronio Álvarez a disfrutar en su máxima expresión de la cultura afro.

Una vez finalizada la presentación de ChocQuibTown comenzó la premiación de las agrupaciones.

Los campeones galardonados con el bombo golpeador que entregó este festival fueron:

Mejor conjunto Marimba: Legado Pacífico de Guapi, Cauca.

Mejor conjunto Chirimía: Son de la Manigüa de Quibdó, Chocó.

Mejor conjunto Violín Caucano: El Folclor de Mi Pueblo de la Vereda San Nicolás de Caloto, Cauca.

Mejor Agrupación Libre: Orquesta Machimbre de Medellín.



Foto cortesía Alcaldía de Cali.

Por su parte, de acuerdo al reporte entregado por Rodrigo Zamorano, secretario de Gestión de Riesgo de Cali, durante la última noche 5 personas resultaron afectadas por mareos, las cuales fueron atendidas por los organismos de socorro que hacían presencia en el lugar.

Se conoció también que a una mujer le cayó una valla publicitaria encima, resultando lesionada con un trauma craneoencefálico leve, sin mayores contratiempos.

Hoy será el último día de las muestras artesanales y gastronómicas del pacífico en la ciudadela.